

Forums pour l'entourage

Perdu, plus de confiance

Par Profil supprimé Posté le 19/01/2012 à 08h33

Bonjour.

Voilà sa fait maintenant plus de 5 ans que je suis avec mon amis. J ai découvert au mois de septembre qu il fumait du cannabis depuis plus de deux ans. Complètement perdu je lui est dit que c était fini, on s est remis ensemble en me promettant qu il allait arrêté. Chose qu il n a pas fait car je l ai repris entrain de fumé. J ai pris conscience que c est une maladie et qu il ne peut s arrêté comme ça! De plus il ne veut pas arrêté. Je lui est demandé d appellé service info drogue, il ne veut pas, il dit qu il peut arrêté tout seul. Au nouvel an je lui est demandé de choisir entre sa drogue et moi! Il ma choisi mais maintenant je n ai plus confiance en lui! Je complètement perdu. Que dois-je faire???

4 réponses

Profil supprimé - 25/01/2012 à 17h09

Bonjour !

J'espère ne pas te blesser en formulant mes interrogations, mais j'avoue, j'ai du mal à comprendre ta position vis à vis du cannabis. Le cannabis c'est pas une drogue dure comme la cigarette ou la coke ou l'héro.

Certes mieux vaut une vie saine sans cannabis, mais - cela a été prouvé - le tabac est plus toxique et addictif que la cannabis. Plus dangereux.

Si c'est consommé avec parcimonie et bien sûr, sans conduire de voiture ensuite.

Oui, en France, le cannabis est hors la loi, mais dans plein de pays il n'est pas 'diabolisé' comme ici. Si je te dis ça, c'est juste pour essayer de relativiser un peu - je dis pas que fumer du shit, c'est cool, mais dans certaines conditions, c'est pas la fin du monde non plus - genre un pétard le soir avec des copains - c'est plus l'attitude vis à vis du cannabis qui pose problème - les gens qui pètent les plombs s'ils n'en ont pas, qui fument du matin au soir.

Il me semble que tu souffres, et peut être plus du fait qu'il ait menti, ou qu'il ne corresponde pas à l'image que tu t'étais fait de lui, que du produit en lui-même.

Je dis ça parce que j'ai l'impression que tu souffres, alors que peut être il existe une solution intermédiaire.

Déjà comprendre pourquoi il fume, ensuite, tu ne peux pas forcer quelqu'un à arrêter. Cela ne marchera pas, même avec tout l'amour du monde. Il faut qu'il en ait envie.

Pourtant il a l'air de beaucoup t'aimer, il fait des efforts. Tu es peut être trop en quête d'absolu... Ou alors c'est lié à d'autres problèmes et le cannabis agit comme révélateur ?

Ou alors il fume du matin au soir et ne peut s'en passer, et dans ce cas, oui, c'est un problème.

Je ne sais pas, en tous cas, ce n'est pas un jugement de valeur, j'essaie juste de comprendre.

Si tu veux en parler, je reste dans le coin.

Franchement, si à part ça, tout va bien avec ton chéri - ne te prends pas trop la tête là-dessus, il y a des choses bien plus graves, et profite. Si ça se trouve, en se posant avec toi et en construisant votre vie ensemble, il laissera tomber ça de lui-même.

Bonne soirée
bluenaranja

Profil supprimé - 26/01/2012 à 21h18

Merci de me répondre _bluenaranja! Oui je pense que je suis très blessée qu'il m'a menti pendant plus d'un et demi. Mais j'ai également peur des conséquences si il se fait prendre. Je pense que je ne réagirais pas si c'était autorisé. En fait quand je le vois fumé j'ai l'impression que c'est notre vie qui part avec.

Profil supprimé - 29/01/2012 à 08h43

Bah voilà je viens de le resurprendre à fumé en plus il me répète... C'est la fin de 5 belle année de ma vie

Profil supprimé - 29/01/2012 à 13h38

Hello !

Merci de répondre ! Il y a tant de gens qui ne répondent pas, c'est parfois frustrant, mais je me dis que ma réponse peut servir à d'autres, à ceux qui n'osent pas poster.

J'ai l'impression que toi et ton copain devez parler de ça, parce que tout garder chacun dans son coin, c'est se mettre en mode cocotte-minute... Tu sais, peut-être qu'il osait rien te dire à cause de ta position sur la drogue - et qu'il avait peur de te perdre.

Peut-être que finalement, ce qui te dérange le plus, c'est le mensonge, et pas la bêtise en elle-même. Il faudrait que vous parliez de tout ça, chacun met un peu d'eau dans son vin - euh fait un pas en avant, une concession. Lui ne te mente plus et toi tu établis ton seuil de bien-être vis-à-vis de ça - qu'il fume un pét le soir après le boulot ou autre. Sans faire le gendarme non plus.

Et Elodie, je veux pas me faire l'avocat du diable, mais si tu vois sur le net les peines encourues, quand il s'agit de consommation c'est pas du tout pareil que quand il s'agit de trafic.

Si vraiment il se fait prendre, ils lui confisqueront son truc et lui diront c'est pas bien et voilà.

En ayant pas de casier, en étant juste consommateur, il risque pas non plus la prison. Tu sais, il y a énormément de gens très bien insérés et bien sous tout rapport qui fument, et ce n'est pas parce qu'ils fument qu'ils vont se mettre aux drogues dures.

Tu pourrais lui laisser le temps, sans lui mettre la pression. Vous gagneriez peut-être même à aller voir un thérapeute de couple, qui vous donnera des clés pour communiquer, et ces clés vous seront utiles toute votre vie. Je parle de trois séances, hein, pas d'une thérapie à vie non plus.

J'ai l'impression que vous vous aimez tous les deux, déjà, tu pourrais lui dire que tu as peur des dangers qu'il encourre en fumant, et pas juste que le shit, c'est de la drogue, et la drogue, c'est mal. C'est plus nuancé que ça.

Après, pour d'obscures raisons, probablement financières - c'est interdit alors que c'est toléré légalisé dans plein de pays d'Europe et d'Etats-Unis. Je pense que tu devrais lire là-dessus, pour te faire ta propre opinion - comprends moi bien, je ne te dis pas de laisser ton copain fumer tranquille, je te dis de trouver un terrain d'entente qui vous satisfasse tous les deux. Si vous vous aimez, vous prenez pas la tête pour ça.... Par contre, la confiance est rompue, et il faut la rétablir.

Vous ne pouvez pas avancer, juste tourner en rond et vous faire du mal, tant que cette situation perdure.

Je te dis tout ça parce que moi aussi, j'ai tendance à voir tout en blanc ou noir, et il faut travailler dessus, parce que déjà, tout est dans la nuance. Et que cela nous fait souffrir pour rien.

bon courage
blue